

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Е.А. Останина
Право на использование имени как объект договора
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 22 марта 2022 года № 43-КГ21-7-К6

Дайджесты

- 23 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за ноябрь 2022 года
- 51 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за октябрь — ноябрь 2022 года
- 55 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за октябрь — ноябрь 2022 года

Свободная трибуна

- 58 О.И. Романова
Реализация права на оспаривание сделки и права на отказ от договора в солидарных обязательствах
- 100 А.Д. Кузьмина
Недобросовестное умолчание и стандарты раскрытия информации на стадии ведения переговоров
- 131 П.А. Правящий
Обеспечительная уступка требования (часть 2)

Condicio iuris

- 156 С.В. Никитенко
Концепции деликтной ответственности за вред, причиненный системами искусственного интеллекта

Lex concursus

- 175 И.И. Папилин
Начало течения исковой давности при конкурсном оспаривании: поиск оптимальной модели

Case Comments

- 4 Elena Ostanina
The Right to Use a Name as the Object of a Contract
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Civil Disputes of the SC RF No. 43-KГ21-7-K6,
22 March 2022

Digests

- 23 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for November 2022
- 51 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for October — November 2022
- 55 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for October — November 2022

Articles

- 58 Olga Romanova
Realisation of the Right to Contest the Transaction and the Right to Withdraw
from the Contract in Joint and Several Obligations
- 100 Anna Kuzmina
Unfair Non-Disclosure and Standards of Disclosure during Contract Negotiation
- 131 Pavel Praviaschii
Security Assignment (Part Two)

Conditio iuris

- 156 Sergey Nikitenko
Concepts of Tort Liability for Damage Caused by Artificial Intelligence Systems

Lex concursus

- 175 Ilya Papilin
Commencement of the Limitation Period in Bankruptcy Proceedings:
The Search for an Optimal Model